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Unanimidad en el nuevo PGOU que

ordenará 160 hectáreas hasta el 2008

El proyecto
"Leonardo"

celebra la

festividad de

San José

La vivienda

acapara las

quejas
tramitadas

por la OMICEl trazado de la autopista sigue proyectando su sombra sobre el Plan

El lunes se

conmemoró el Día

Internacional del

Consumidor

Unos 40 escolares

participan en este

proyecto de apoyo

escolar

cejal de Urbanismo, en cuan-

to al suelo urbano se preten-

de rehabilitar y potenciar el

casco antiguo, con nuevos

viales que lo haga más atrac-

tivo y con protección de los

conjuntos histórico-artísti-

cos. Se liberarán 38 nuevos

espacios para zonas verdes

(seis plazas y más de mil

metros cuadrados de par-

ques). En cuanto a suelos

rústicos se protegerá ecoló-

gicamente la ribera del He-

nares, por el yacimiento ar-

queológico, se urbanizará el

suelo existente entre el rio y

la autovía y se dispondrá de

suelo para expansiones futu-

ras en las direcciones a Meco

y Villanueva. Se ampliará la

depuradora y el cementerio

y el Ayuntamiento tendrá

suelo en propiedad para pro-

mociones públicas de vivien-

das. También se integrarán
los barrios periféricos de "As-

fain" y "La Paloma".

del Suelo de 1997, han difi-

cultado y retrasado los traba-

jos del equipo redactor.

Las líneas básicas de ac-

tuación comprenden 160

hectáreas de terreno, de las

que 230.000 metros cuadra-

dos se destinarán a vías ge-

nerales, 200.000 a nuevas do-

taciones públicas, 160.000 a

zonas verdes y 80.000 me-

tros cuadrados para el par-

que de "La Quebradilla".

Según Julio García, con-

178 ALEGACIONES Y 86 SUGEREN-

CIAS.— Dos años de intenso

trabajo han hecho posible el

fruto del documento aproba-
do en la Corporación. El com-

promiso de estudiar y con-

testar todas y cada una de las

178 alegaciones y 86 suge-

rencias presentadas al Plan,

y la modificación de la Ley

Victorio a es optará a la cal ía por IU

La candidatura oficial de la formación se hará pública en los próximos días

VARMK,IISMG.-Atacada la sede

municipal del Partido Popular

J.A. MESEGUER.— Pintadas en las paredes, silicona en la cerra-

dura, pedradas en las persianas y algún que otro cristal roto

fueron los daños que se encontraron el pasado lunes en la

sede del PP de Azuqueca. En las pintadas se podían leer

inscripciones como "H.B." y "Pocilga". La Junta Local del

PP en Azuqueca ha solicitado al subdelegado del Gobierno,

Jonás Picazo, que tome las medidas oportunas para que no

vuelva a ocurrir. Por su lado, el candidato a alcalde de los

populares, José Carlos Reguilón, ha reseñado al respecto que

«no es la primera vez que ocurre» y ha culpado de ello a

«algunos que no respetan las normas del juego democrático».

REDACCIÓN. Guadalajara

Victorio Calles Luengo, de

48 años de edad, es el ele-

gido por Izquierda Unida

para luchar por la Alcaldía

de Azuqueca en las elec-

ciones municipales del

próximo 13 de junio.

Delegado del sindicato

CC.OO. en el Hospital del

respeto a Calles, si bien

asegura que él habla de

partidos y no de personas.

El coordinador provin-
cial de IU, José Bielsa, dijo

que «Florentino, aunque ha

sido más valiente, se verá

afectado por la desintegra-
ción de la lista PSOE-Pro-

gresistas en la capital».

Insalud de Guadalajara, Ca-

Hes ya ha concurrido en dos

candidaturas al consistorio

de Alovera, y es vecino

azudense desde hace 16

años.

Izquierda Unida no des-

carta ganar las elecciones y

recuerdan que «somos la

continuidad del partido que

ha ganado en las últimas

citas con las urnas».

Con lapromesa de apor-

tar «trabajo y honradez»,

Victorio Calles entiende

que alguien debe «demo-

cratizar el Ayuntamiento y

defender lo público».
El tener a García Boni-

lla como rival le merece

8ERRAMAMiERVQ.- El Ayuntamiento
estudia hermanarse con una localidad

afectada por el huracán "Mitch"La consejera de Saldad se entrevista con

representantes de distintos colectivos axudenses

Matilde Valentín se interesó por la situación de las farmacias en la localidad

REDAccIÓN.— El alcalde de Azuqueca, Florentino García

Bonilla, y el de la localidad nicaragüense de Turna-La Dalia,

Jaime Arauz, han mantenido una reunión donde se ha analiza

do las consecuencias que el paso del huracán "Mitch" ha

dejado en este municipio centroamericano. Arauz agradeció

la ayuda humanitaria llegada desde distintas ONG's y que

han supuesto «un gran alivio». El Ayuntamiento azudense

estudia la posibilidad de materializar un hermanamiento con

esta localidad.

lentín también habló del ser-

vicio de emergencia sanita-

ria con teléfono único.

En cuanto a las transfe- .

rencias sanitarias, Valentín

aseguró que desde 1997 se

viene solicitando la apertura
de negociaciones, solicitud

que no ha obtenido respuesta

porparte del Ministerio. «Te-

nemos cobertura legal y esta-

mos convencidos de que po-

demos gestionarmejorla Sa-

nidad», afirmó Valentín.

las farmacias tras la suspen-

sión cautelar de la adjudica-
ción de 297 oficinas nuevas

en la región. La responsable
de Sanidad mostró su pre-

ocupación por el hecho de

que una población cercana

a los 19.000 habitantes es-

tuviera atendidapor sólo tres

oficinas. Según Valentín, el

proyecto de su departamen-
to reserva seis aperturas más

para el municipio.
También quiso incidir en

el tema de la teleelectrocar-

diografía, que con un mes

vista, será puesta a prueba y

que supondráun sistemapio-
nero de cobertura sanitaria

en una provincia de tanto dis-

persión geográfica y

poblacional como Guadala-

jara. Valentín adelantó que,

con el tiempo, se tratará de

que las radiografías también

se puedan diagnosticar a dis-

tancia.

Por último, Matilde Va-

J.A. MESEGUER. Azuqueca de

Hres.

La consejera de Sanidad,

Matilde Valentín, realizó

una visita el pasado lunes a

Azuqueca para mantener

contacto directo con distin-

tos representantes de los

colectivos y asociaciones de

la localidad.

Valentín tenía el propó-
sito de plantear tres temas

en su visita a Azuqueca. Uno

de ellos era la situación de

SQUMRiM9.- "DiDeSUR" llevará a

cabo varios proyectos en este año

REDACCIÓN.— La ONG "DiDeSUR" ha celebrado una asam-

blea general para planificar las actuaciones-a desarrollar en

este año; Los objetivos son que el Ayuntamiento dedique el

0,7% de los presupuestos totales, una exposición de mercado

justo en Alcalá y crear una red de consumo de café.

J.A. MESEGUER. Guadalajara

Los cerca de cuarenta

alumnos que participan
del proyecto de apoyo

escolar "Leonardo" cele-

bran esta tarde la festivi-

dad de San José, patrón
de la congregación reli-

giosa de la que emana esta

iniciativa, los Josefinos de

Murialdo.

En su horario habitual

de actividades realizarán

juegos infantiles y una

merienda en común en los

locales de la parroquia de

San Javier.

En este proyecto par-

ticipan alumnos de entre

tercer curso de Primaria y

segundo de E.S.O. El ma-

yor problema es una ubi-

cación para sus activida-

des, ya que no pueden

ampliar las plazas debido

a las reducidas dimensio-

nes de los locales cedidos

por la parroquia.

J.ALBERTO MESEGUER

Azuqueca de Henares

Los grupos políticos que

componen el Ayuntamiento
de Azuqueca aprobaron, por

unanimidad, el nuevo Plan

Municipal de Ordenación Ur-

bana, documento que regirá
las normas urbanísticas en

los próximos ocho años y en

el que han tiabajado todas

las fuerzas políticas.
Tanto IU como PP, PSOE

y Equipo de Gobierno se fe-

licitaron por el documento

alcanzado, que dota de nue-

vas perspectivas de futuro a

una de las poblaciones con

mayor incremento en el nú-

mero de habitantes.

Tan sólo la sombra del

futuro trazado de la autopista
de peaje oscurece en parte el

futuro uso del suelo munici-

pal.

Las zonas verdes y de esparcimiento son uno de los objetivos del nuevo Plan de Ordenación Urbana.

REDACCIÓN. Guadalajara

En 1998 la vivienda fue

el sector que acaparó más

demandas ante la Oficina

Municipal de Informa-

ción al Consumidor de

Azuqueca (OMIC).
Esta tendencia se vie-

ne repitiendo en los últi-

mos años. La vivienda en

propiedad no siempre re-

úne los requisitos pacta-

dos con las empresas pro-

motoras e inmobiliarias.

La Junta Arbitral de Con-

sumo tramitó 26 expe-

dientes procedentes de

Azuqueca de los 68 re-

gistrados en la provincia
de Guadalajara. Este sis-

tema cuenta con la adhe-

sión de 253 empresas

En Azuqueca, unas

quinientas personas bus-

caron.información en la

OMIC, donde se tramita-

ron 100 reclamaciones, 16

denuncias y 1 queja.
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